

HCM y Fundación FES por malformaciones craneofaciales

Trabajo colaborativo gestó ronda médica en Magallanes

● La idea nació por parte de la cirujana Nicole Roldán, que postuló a un proyecto a la fundación que lidera el doctor Francisco Parri, quien ya había trabajado con el doctor magallánico José Antonio Sepúlveda.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Una exitosa ronda médica finalizó ayer en los pabellones del Hospital Clínico Magallanes (HCM) a cargo de la doctora Nicole

“

Esta ronda es solo el comienzo de un camino que esperamos seguir fortaleciendo en beneficio de la infancia en nuestra región”.

Dra. Nicole Roldán,
cirujana HCM.

Roldán y un invitado especial, el doctor Francisco Parri, quien se desempeña en el Hospital Sant Joan de Déu de Barcelona.

La instancia permitió intervenir a pacientes con condiciones congénitas complejas, gracias al trabajo del equipo de Cirugía Pediátrica del HCM, que abordó casos de alta complejidad como hendidura cervical media, microtia, nevus gigante, macrostomía y reconstrucciones postquemaduras.

La doctora Roldán explicó que la ronda se gestó gracias a una pasantía que le permitió realizar el hospital en Barcelona, donde tuvo la oportunidad de conocer al doctor Parri, quien ya había trabajado con el doctor José Antonio Sepúlveda.

“Ahí nació la instancia de postular a un proyecto



HCM

El trabajo colaborativo permitió mejorar la calidad de vida de niños magallánicos.

de la Fundación FES donde pudimos concretar esta vez. Esta ronda es sólo el comienzo de un camino que esperamos seguir fortaleciendo en beneficio de la infancia en nuestra región”, destacó la cirujana Roldán.

La idea

El doctor Parri quien es reconocido internacio-

nalmente por su trabajo y fundación, señaló que la idea es traspasar su experiencia a los profesionales del Hospital Clínico, con la idea de “ser un buen ayudante para ayudar en la reconstrucción de errores que la naturaleza cometió como son las malformaciones faciales, y pabellones auriculares, entre otros”.